

Inician coordinaciones para prevenir casos de violencia escolar en El Loa

ARCHIVO

Con sentido preventivo, y ante la posibilidad de casos por violencia escolar, la Delegación Presidencial El Loa, iniciará coordinaciones con establecimientos educativos municipales para abordar esta situación “la cual ya iniciamos con establecimientos subvencionados y particulares, y donde precisamente se hizo hincapié la violencia escolar, la aplicación de protocolos y de la Ley Aula Se-



DELEGACIÓN EFECTUARÁ UNA JORNADA PARA ABORDAR LA TEMÁTICA.

gura”, dijo el delegado Presidencial Miguel Ballesteros.

La autoridad provincial explicó sobre esto último que “se planifica una jornada de trabajo junto el Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil, el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, con la subsecretaría de Prevención del Delito, las policías y el Juzgado de Familia y establecimientos educativos municipalizados, subvencionados y particulares, para abordar situaciones que se están produciendo al interior de escuelas, colegios, liceos, y que van más allá de la violencia en estos; sino que también a la presencia por ejemplo de microtráfico; y donde se requiere del trabajo de todos”.

ACTUALIZACIÓN

Al respecto el gobernador regional, Ricardo Díaz comentó que “yo le pedí al ministro de Educación, una intervención en todas las unidades educativas de la región, y con fondos del gobierno regional, generemos actualizaciones a los planes de convivencia escolar. Estamos teniendo mucha violencia en las escuelas, de los alumnos hacia los profesores, hacia trabajadores de planteles educativos”.

En 2022, la Delegación Presidencial El Loa, en conjunto con Comdes y Carabineros debieron aplicar medidas, intervenciones y trabajo policial en torno a la gran cantidad de violencia que se manifestó durante esa temporada escolar. 🇨🇱